

Az. 047. 43 CL

Datum: 09.09.2011

Pressemitteilung Nr. 239/11

Gemeinsame Pressemitteilung der Städte Böblingen und Sindelfingen

Bürgerbeteiligung zur Frage der Oberflächennutzung der geplanten Überdeckung der A 81

Das Planungsverfahren zum Ausbau der A 81 zwischen den Anschlussstellen Sindelfingen-Ost und Böblingen-Hulb wird, ausgehend vom politischen Kompromiss zur Überdeckung der A 81 in einem Teilstück von 850 Metern Länge auf Höhe der Wohngebiete Sindelfingen-Goldberg und Böblingen-Unteres Lauch vom Juli 2009, vom Regierungspräsidium Stuttgart intensiv weiter betrieben. Die Vorplanung ist weitgehend abgeschlossen.

Parallel dazu wurde seitens der Städte Böblingen und Sindelfingen die Frage aufgeworfen, wie die Deckeloberfläche zwischen den Städten gestalterisch in die Umgebungsoberfläche eingebunden und genutzt werden kann. Hierzu gab es in beiden Gemeinderäten einvernehmliche Beschlüsse, im ersten Schritt die Bürgerinnen und Bürger beider Städte bei der Suche nach denkbaren Nutzungs- und Gestaltungsmotiven zu beteiligen.

Am 26. September findet die Bürgerbeteiligung zur Klärung der Frage der Nutzung der Deckeloberfläche statt, zu der die Städte Böblingen und Sindelfingen herzlich einladen. Die Bürgerinnen und Bürger sind aufgerufen, an diesem Abend Ideen und Wünsche zur Nutzung der Deckeloberfläche einzubringen und unter der Moderation von Dr. Theo Rombach von Rombach & Jacobi Kommunikation, Esslingen zu diskutieren.

Die Veranstaltung beginnt um 17.30 Uhr an der Zufahrt zum Park-und-Ride-Parkhaus am S-Bahn-Haltepunkt „Goldberg“. Gemeinsam umrundet man den Bereich der Überdeckung, um sich vor Ort die Situation räumlich besser vorstellen zu können. Im Folgenden geht die Gruppe zusammen zur Aula des Goldberg-Gymnasiums in der Frankenstraße 15 in Sindelfingen, wo die Veranstaltung gegen 18.30 Uhr fortgesetzt wird. Nach einer kurzen Begrüßung und Information zu den Rahmenbedingungen beginnt die Erarbeitung von Nutzungsvorschlägen in Gruppen.

Sollte die Zeit an diesem Abend nicht ausreichen, wird ein zweiter Termin am 10. Oktober um 18.30 Uhr ebenfalls in der Aula des Goldberg-Gymnasiums stattfinden.

Bürgerinnen und Bürger sowie Vertreter der Presse sind herzlich eingeladen.